

Primera reunión del proyecto europeo de
alzheimer - El Mundo Castellón al Día - 19/12/2017

PLATAFORMA

Primera reunión del proyecto europeo de alzheimer

CASTELLÓN. La Asociación Provincial de Familiares de Personas con la enfermedad de Alzheimer y otras demencias de Castellón (AFA-Castellón) junto a cinco entidades europeas se reunieron ayer en la UJI y hoy en el Centro de Día de Alzheimer 'Molí La Vila' de Vila-real para comenzar a trabajar en la creación de una plataforma *on line* sobre terapias de alzheimer que permitan mejorar la calidad de vida de los enfermos. /EM